

NGO

Lantik Pengurus DPD HNSI Provinsi NTB, Ketua DPP : Manfaatkan Kekayaan Alam Untuk Kesejahteraan Nelayan

Syafruddin Adi - NTB.NGO.WEB.ID

Jun 3, 2023 - 14:10



Mataram NTB - Ketua Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Himpunan Nelayan Seluruh Indonesia (HNSI) Mayjen TNI Mar (Purn) Dr. H Yusuf Soliehien M, MBA, Ph. D., melantik dan mengukuhkan Pengurus Dewan Pimpinan Daerah (DPD) HNSI Provinsi NTB periode 2023 - 2028 pada, Sabtu (03/06/2023) yang berlangsung di Wisata Pantai Taman Loang Baloq, Kota Mataram.

Hadir pada acara tersebut Gubernur NTB, Sekda NTB, Ketua DPP HNSI, Dir. Polairud Polda NTB seluruh kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Kabupaten/kota, ketua DPC HNSI se NTB serta perwakilan kelompok Nelayan se Nusa Tenggara Barat (NTB).

Dalam keterangannya melalui sambutan yang disampaikan, Ketua DPP HNSI mengatakan HNSI merupakan mitra strategi pemerintah Pusat, Provinsi, kab/kota hingga ke Desa untuk mensejahterakan nelayan. Hal ini menurutnya telah tertuang dalam UU.

"Program Kerja HNSI telah diatur dalam UU tentang pemberdayaan Nelayan. Pemerintah bertugas untuk membantu para nelayan dalam memfasilitasi mempersiapkan segala sarana dan prasarana penunjang bagi nelayan,"ucapnya.

"Bapak / ibu sebagai Kepala daerah juga mempunyai tanggung jawab kepada nelayan yang ada di daerah masing-masing,"jelasnya menambahkan.

Tidak bisa di pungkiri NTB salah satu daerah yang sangat kaya dengan hasil alamnya terutama laut. Salah satu yang kedepannya harus dioptimalkan adalah Produk oksigen melalui hutan mangrove yang terbentang luas didaerah NTB.

Ia menyebutkan Mangrove ini dapat menjadi salah satu yang dihasilkan oleh NTB yang mempunyai nilai jual, dimana Hasilnya dapat dipergunakan untuk kesejahteraan para nelayan.

Pemimpin itu pada hakekatnya memiliki fungsi yang sangat banyak, maka pemimpin / Ketua HNSI harus bisa menjadi segalanya untuk menaungi anggotanya. Ia harus bisa sebagai Bapak yang harus berkewajiban merawat dan menumbuhkan kembangkan serta melindungi anak-anaknya. Oleh karena itu upaya koordinasi dengan pemerintah daerah dalam memberikan perlindungan kepada nelayan selaku anak-anak harus dapat dilakukan.

Iapun harus bisa menjadi guru. Seorang Ketua DPD harus mampu memberikan pemahaman dan mendidik siswanya, melalui pelatihan-pelatihan yang dapat meningkatkan hasil kerja nelayan. Maka dibutuhkan cara-cara tertentu untuk dapat meningkatkan kemampuan para nelayan. Begitu pula dengan fungsi-fungsi yang lain harus pula bisa di lakukan demi mewujudkan kesejahteraan para nelayan.

Ia berharap kepada pengurus DPD terima kepada Ketua yang telah diberikan mandat agar terus mampu melakukan berbagai inovasi dalam rangka meningkatkan taraf hidup masyarakat nelayan dan hasilnya akan menjadi kontribusi bagi daerah sebagai wujud semangat masyarakat yang berbangsa dan bernegara.

Sementara itu Ketua DPD HNSI NTB Muslim mengatakan dalam sambutannya akan berusaha sekuat tenaga dalam mewujudkan kesejahteraan masyarakat nelayan.

"Terimakasih kepada seluruh pengurus dan anggota HNSI NTB yang telah memberikan kepercayaan kepada kami untuk menakhodai Kelompok Nelayan di NTB," jelasnya.

Ia mengajak kepada seluruh anggota HNSI di seluruh DPC untuk bersama-sama mengawal wilayah laut yang mempunyai potensi besar dalam meningkatkan perekonomian daerah.

Ekonomi biru adalah rancangan optimalisasi sumber daya air yang bertujuan untuk peningkatan pertumbuhan ekonomi melalui berbagai kegiatan yang inovatif dan kreatif dengan tetap menjamin usaha dan kelestarian lingkungan.

"Blue ekonomi di NTB harus kita kawal bersama-sama agar menghasilkan sesuatu yang Bermanfaat terutama bagi para Nelayan," jelasnya.

Saat ini daerah kita NTB salah satu daerah produk ikan tuna. Kemudian masuk dalam 3 besar produk udang Paname. Dengan ini NTB menjadi salah satu daerah yang cukup potensi dalam meningkatkan pendapatan daerah dan ekonomi masyarakat.

"Melalui Organisasi Nelayan ini saya berharap ekonomi masyarakat para nelayan khususnya akan terus mengalami peningkatan yang pada akhirnya dapat mensejahterakan kehidupan Nelayan yang ada di NTB," tutupnya.

Pada kesempatan itu pula, usai penyerahan 77 ribu bibit ikan air tawar kepada Direktorat Polairud Polda NTB, Gubernur NTB Dr. Zulkieflimansyah menyampaikan rasa bangga dan terimakasih kepada seluruh nelayan NTB yang selama ini telah berkontribusi terhadap pembangunan NTB.

Ia berpesan kepada Pengurus DPD HNSI NTB agar struktur kepengurusannya tidak terlalu banyak menyelipkan ASN. Ia mengimbau untuk hadirkan sebagian pengurus atau ketua DPC di masing-masing Kabupaten / kota adalah orang-orang biasa tetapi cerdas dan bermodal.

Karena dengan demikian maka organisasi Nelayan NTB akan menjadi tumbuh dan berkembang pesat karena didukung oleh orang-orang yang memiliki kemampuan segalanya.

"Saya sebut organisasi HNSI ini organisasi yang sangat istimewa, karena banyak hal yang tidak dimiliki oleh organisasi lainnya," kata Bang Zul sapaan akrab Gubernur NTB ini yang di susul dengan aplous yang luar biasa dari para undangan yang hadir. (Adb)